



# Weekly Report

2006~2007年度  
国際ロータリーのテーマ  
率先しよう  
2006~2007年度  
ウィリアム・ビル・ボイド

創立: 1980年(昭和55年)1月10日  
会長: 遠山 堯郎  
幹事: 天野 正明  
会報委員長: 稲垣 豊  
例会日: 毎週木曜日 PM12:30~  
会場: ヒルトン名古屋  
事務局: 460-0008  
名古屋市中区栄1丁目33  
ヒルトン名古屋910号  
TEL: 052-211-3803  
FAX: 052-211-2623  
MAIL: 2760nagoya@mizuho.rc.jp  
URL: http://www.mizuho.rc.jp/

## 第1296回例会

R財団月間

2006年11月9日(木) 晴 第18回

司会: (宗宮信賢会場委員)  
斉唱: 「我等の生業」

### 会長挨拶

遠山堯郎会長

今年度も第2760地区の年次大会が18日、19日と迫って参りました。次年度の会長・幹事予定者は、毎年3月に開催されますRETSとは別に指導者研修があるようです。その他の関係出席義務者の方もお忘れなきようお願いいたします。



今日の挨拶をさせて頂きます。6カ国協議再開なのか? 拉致と核の問題が大きくなってきています。日本は10月で国連の議長国の任務も終り、12月で非常任理事国としての席もなくなります。アインシュタインは、1879年3月14日生まれで、84年前の1922年11月10日、ノーベル賞が贈られました。このとき彼は、講演旅行を行うために日本に向かっていた。しばしば、天才の引合いに出されますが、その才能は早くも幼少時代から発揮されていました。5歳のときに父親から貰ったコンパスが、自然界の仕組みへの興味を抱くはじまりでした。11歳でピタゴラスの定理を独力で証明、12歳で微分積分を独学で学んでいます。一躍世界の注目を集めるきっかけとなったのが、1905(26歳)年の「特殊相対性理論」「光子仮説」の相次ぐ発表でした。この年は、その後の物理学に与えた影響の大きさから「奇跡の年」と言われています。1933年(54歳)ナチスドイツのユダヤ人迫害から逃れるため、アメリカに亡命します。翌年、ドイツの原爆製造着手の情熱に危機感を覚え、数名の科学者の代表としてルーズベルト大統領に原爆製造の進言をします。彼はこの事を人生最大の過ちだったと語っています。晩年は世界平和活動にますます力を入れ、1955年(75歳)世界各国に核廃絶を訴える「ラッセル=アインシュタイン宣言」を発表しますが、同年4月18日に76歳で亡くなりました。アインシュタインは平和主義者で「広島、長崎のことが予見できていれば、1905年に発見した公式を破棄していただろう」と語っていたそうです。北朝鮮の核実験が大きな問題になっていますが、核の被害は日本だけで十分です。エネルギー政策の利用を除き、世界中の核廃絶を訴えたいものです。

### 幹事報告

天野正明幹事

- ・本日13時35分より推薦委員会です。4階「藤の間」にて行います。
- ・本日16時よりホテル飼育説明会です。熱田神宮会館にて行います。
- ・次週11月16日(木)は第5回長期ビジョン委員会です。11時より6階「樺の間」にて行います。
- ・同日11月16日(木)王子製紙(株)春日井工場見学会です。13時40分ホテルロビーにご集合ください。
- ・同11月16日(木)「ヴォジョレー・ヌーボーを楽しむ会」が18時より「トラットリア・カプリオーレ」にて催されます。
- ・11月12日(日)ローターアクトのアクターズミーティングが10時より尾西グリーンプラザにて行われます。関係各位はお忘れなきようお願い致します。

## 出席報告

倉澤 寛出席副委員長

会員73名 出席51名 (出席計算人数53名)

出席率73.58% 11月 2日は補填により 84.91%

### 臨時例会変更のお知らせ

名古屋				12/12(火)
名古屋西	11/23(木)※			
名古屋南	11/22(水)			12/13(水)
名古屋東		11/27(月)		12/11(月)
名古屋守山	11/22(水)			12/13(水)
名古屋みなと			12/8(金)	
名古屋東南	11/22(水)	11/29(水)		
名古屋中	11/20(月)※			12/11(月)
名古屋和合	11/22(水)※		12/6(水)	
名古屋名東				12/12(火)
名古屋名北			12/6(水)	
名古屋大須	11/23(木)※			
名古屋栄	11/20(月)◆			12/11(月)◆
名古屋名駅	11/22(水)※			
名古屋西南	11/23(木)※			
名古屋東山	11/23(木)※			12/14(木)
名古屋空港				12/11(月)
あま	11/20(月)			
尾張中央				12/13(水)
豊山一城北	11/21(火)※	11/28(火)		

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。  
◆はサイン受付時間が17:00~18:00となります。

### ニコボックス

倉澤 寛ニコボックス副委員長

- ・11月15日は私の誕生日、11月29日は妻の誕生日になります。  
**足立 謙祐君**
- ・11月22日は私の誕生日です。  
**森 恒夫君**
- ・11月8日は私の誕生日でした。  
**水谷由紀夫君**
- ・11月5日は妻の誕生日でした。お花を有難うございました。  
**宗宮 信賢君**
- ・JGFR(ジャパングルフフレンドシップロータリー)東京大会に参加しました。小金井、霞ヶ関というなかなかエントリーの難しい二つのゴルフ場でプレイを楽しんできました。ロータリアンのありがたさを感じています。  
**高須 洋志君**

### 委員会報告

職業奉仕委員会: 佐藤一郎委員長

次週例会終了後に、田中政雄さんのお骨折りで、王子製紙春日井工場の見学会を行うこととなりました。ご参加の方はご予約をお願い致します。本日、参加される方のメールボックスにスケジュールをお入れしましたので、ご確認をお願い致します。

## RAC委員会：高須洋志委員長

RACは月に2回例会を行っています。次回例会は11月16日(木)ですので、出席予定の方はよろしくお祈りします。その次の12月3日の例会ですが、毎年開催されておりますクリスマスパーティーが開かれます。RACより、クリスマスのパーティー券が各クラブに割り当てられますので、ご予約のつく方はご参加いただきたいと思ひます。

## 卓話

市岡正蔵君

### 「新入会員インシエーションスピーチ」

私は1949年1月20日に岐阜県恵那郡(現：恵那市)にて3人兄弟の長男として生まれました。両親は農業を営んでおり、朝早くから夜遅くまで働いておりました。小学校の頃、農作業風景を描いた絵が、県から賞をもらい、母親はその事大変喜び、いろいろな所で話をしていたのを覚えております。その影響もあり、中学・高校は美術部に所属しておりました。高校卒業当時、高度成長期でありました。長男でしたので、家業である農業を継ぐようにと強いわれておりましたが、農業を継ぐ気はありませんでしたので、親の反対を押し切り、名古屋に出てきました。仕事を転々とし、家具やインテリアの仕事に就いたとき、この仕事なら自分に合っているかも知れないと思ひ、インテリアデザイン専門学校で、インテリアや建築を2年間必死で学んだのが22歳の時です。卒業し、ディスプレイ会社で設計募集とあり面接にいきました。ですがその会社には設計部がなく、新たに立ち上げたいということで募集をしたということでした。面接の際、卒業したばかりで経験がないことなどを話しましたが、採用となり、名古屋の中心部に小さいながらも事務所を出していただきました。先輩や師匠がいない環境で、自分一人で依頼主と打合せをし、何とか仕事をこなしておりました。1978年に会社を辞め、現在の前身となります会社を創業致しました。当時結婚をしており、会社を辞めたことをなかなか言い出せずにおりました。今でもなにかあるとその時のことを言われ、妻には頭が上がりません。創業した当時、なかなか収入につながらず、大変苦労致しました。昭和61年に今の大蔵屋という、設計から施工までを請け負う会社を設立致しました。これはどうしてかと申しますと、なかなか自分の思ったとおりの物を作ることが出来る、施行まで請け負った方が自分の思いをお客様に伝えることが出来るのではないかと考えたからです。

会社創業当時は、名古屋の土地柄が、喫茶店の仕事を多く請け負いました。そしてバブルの時代になりなると、クラブやバーなどの仕事を多く手がけました。当時はお店をハンゴするのがステータス、といったようなところがあり、そういったお店の場合はあまり居心地のいい店ではなく、居心地の悪い店を作って客の回転をよくする傾向がありました。バブルの時代が終わり、ローコストの時代に突入り、我々お店を作る側もローコストを追求しなければならなくなりました。限られたスペースの中に、多くの人間を詰め込む設計をする必要がありました。同じ平面で並べただけでは今までと変わりませんので、中2階を作ったり、少し空き地があれば部屋を作ったりという、かなり無理矢理な設計手法が主体となりました。これが今でいう居酒屋の出発点であったように思ひます。やはり地域的に、錦3丁目より錦2丁目の方が家賃が安く、飲食店のオーナー達は少しでも安い所へ出店をしてきました。これが不景気な時代に名古屋を活気づかせようとした飲食店と我々の頑張りだと思ひております。

今後、大蔵屋がどういった店を作っていけばいいのかをこれからお話しします。最近では、我々の年代向けに、安らぐ事の出来る空間の設計を重点に置いて設計・施工をしております。例えば横浜にラーメン博物館というものが出来て脚光を浴びましたが、このコンセプトが昭和30年から40年代のレトロな雰囲気のある内装で仕上げられています。この時に名古屋の中華料理店のオーナーから仕事の依頼があり、お店を昔の中国のような雰囲気に仕上げることを提案しました。その時から、より専門性の高い物を作っていくと心がけております。料理・サービス・空間が一体となり、いい店が出来、活気のある街作りが出来るのではないかと考えております。

他に取り組んでおりますのは、昔の建物が大変好きで、そうした建物を残しながら、古い空間の中に新しいお店を作る、そういった店作りがしたいと思ひております。本当に大事なものは居心地だと思ひておりますので、建築に使う材料は自然にある素材を使用し、



内装に取り入れて、お客さんが肌で安らぎを感じる事の出来る店作りが大事になってくると思ひます。大蔵屋は、建築の免許を持っておりますが、やっていることはサービス業だと思ひております。飲食店やレストランなど、食に対することに特化しております。お店もよりサービスに関しては専門的になってきており、そういったクライアントが増えることによって、名古屋が活気づいていくと思ひます。たったひとつの人生をよりよく生きるために、今まで培ってきた経験、自信や思いやりを反省生かしまして、私と縁のあった皆様に感謝致します。そして一番大事なことは、以前片山ガバナーのお話しにもありました、何事も出席をすることから始まるということです。非常に感銘を受けました。本日はこのような機会をいただき有難うございました。

## 蛍の飼育説明会

11月9日(木)16時より、熱田神宮会館に於いて「蛍の飼育説明会」が行われました。熱田神宮関係者の方々、白鳥、大宝、野立、旗屋、千年、高蔵、船方の7小学校の先生および生徒の皆さんにご参加いただき、また当クラブからは遠山会長をはじめ数名の会員が出席し、蛍の飼育について学びました。



## ゴルフ例会

10月例会(282回)

10月20日(金) 於：三好C.C

参加者11名

(敬称略)

(東)		OUT	IN	GROSS	H'CP	NET
優勝	高村 博三	46	46	92	12	80
2位	岩崎 道夫	43	43	86	5	81
3位	田中 政雄	48	52	100	17	83
4位	岩田 吉廣	57	48	105	20	85
5位	鈴木 圓三	52	50	102	17	85
6位	松井 善則	54	53	107	13	94

(西)		OUT	IN	GROSS	H'CP	NET
優勝	平野 好道	43	48	91	21	70
2位	堀 慎治	40	44	84	2	82
3位	松岡 道弘	51	52	103	16	87
4位	入山 治樹	61	49	110	17	93
5位	高須 洋志	57	56	113	17	96

快晴の中、4RC合同コンペおよびゴルフ例会が三好C.C東・西両コースにて開催されました。東海クラシックでプロも苦勞した西コース、高速グリーンの東コースとのプレーでした。結果は、瑞穂RCの健闘も空しく、南RCが名南RCを破り優勝、わがクラブは3位でした。来年こそは優勝を目指し、会員の皆様の多数のご参加をお待ちしております。次回は11月10日(金)三好C.C東コースにて開催します。

## 今週卓話

11月16日(木)

卓話講師：夢童アート人形作家 夢童由里子様  
テマ：「名古屋城・本丸御殿復元の現状」

## 次週予定

11月23日(木)

休 会：(法定休日により)

## 次々週卓話

11月30日(木)

卓話講師：東京社会福祉大学名古屋校教授 児島美都子様  
テマ：「福祉って何？」